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 １１月１５日 

 

午前・午後  ９時 １６分 

東郷町議会議長 井 俣 憲 治 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 12 番   氏 名 近 藤 鑛 治  ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について  

質問したいので通告します。  

記  

                             №  2－ 1 

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

１  老人憩の家  

移転について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴  いこまい館への移転について  

①  現施設を利用されている老人クラブ  

連合会との調整・経緯について  

   ア  当初どの様な説明であったか。  

   イ  ９月の一般質問で「いこまい館２階  

    の一部を改修し、同等の機能を持つ活  

    動拠点をつくる」と答弁がありました  

が、提案・説明の結果どの様な結論と  

なったか。  

  ②  いこまい館への機能移転について  

ア  移転場所・整備備品の内容・改修内  

容・費用面は。  

イ  施設の利用機能は、現施設と比較し  

 て大きな変化はあるか。  

ウ  施設外で利用されていた、グランド  

 ゴルフ・風呂等についてはどの様に考  

えているか。  

エ  送迎バスの利用はどの様になるか。 

オ  施設専用利用で、各団体１回 /月利  

 用が可能であったがどの様になるか。 

カ  移転する事で利用者にとってメリ  

ットはどの様なことが想定できるか。 

   キ  施設利用の一般開放の考えは。  

ク  移転に向けて今後どの様な計画か。 

③  移転後の現施設はどの様になるか。  

 

⑵  陶芸施設の移転について  

①  老人クラブの陶芸クラブに対し説明・ 

 調整の経緯はどのようであったか。  

②  移転先について  

ア  移転場所・備品整備の内容・費用面  

 は。  

 

 町  長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （注）要旨は、具体的に記載すること



                    12 番氏名  近藤鑛治  №2－2  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ボートの取り  

組みについて   

 

   イ  施設利用の仕様はどの様になるか。 

③  施設の利用について  

  ア  施設の管理・運用はどの様に考えて  

いるか。  

イ  移転に伴い新たなメリットとして、 

どの様なことがあると想定されるか。 

④  移転に向けて今後どの様な計画か。  

 

 

⑴  ボート関連の整備及び予算化について  

①  ボート関連備品の充実及び修繕費の  

 予算化の考えは。  

②  利用頻度が高い、中学生が利用してい  

るボート桟橋の傷みがあるが、その対応  

の考えは。  

③  新艇の計画的な購入計画は、どの様に  

考えているか。  

 

⑵  全国市町村交流レガッタ大会に出場選  

手の輸送手段について、今後の対応につい  

て。  

 

⑶  「ボートの町」東郷町として、本町のボ  

ート振興の取り組みについて  

①  子ども達に対する取り組みの考えは。 

②  その他の一般町民への取り組みの考  

 えは。  

 

 

 

町  長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

町  長  

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


